
AMENAGEMENT: l’Anneau des Sciences abandonné

Le maire de LYON / T : 04.72.10.30.30, Gérard Collomb, a annoncé par voie de communiqué
que l’Anneau des Sciences, ne peut plus être envisageable. Ce bouclage du périphérique
entre Tassin et Saint-Fons "ne peut plus être une réalisation envisageable en l’état même si
ses finalités demeurent pertinentes" . En cause, la crise sanitaire qui vient pénaliser les
finances des collectivités locales, avec une contraction des investissements. Les travaux, sur
ce tronçon de 15 km, avaient été estimés entre 3 et 4 Mds €. www.lyon.fr
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